

## Horizonte Rivas – Resumen Ejecutivo

- El debate sobre las ideas es la esencia de esta asamblea. Porque vivimos en un momento diferente tenemos que tener claras cuáles son las prioridades políticas y actuar sobre esa realidad concreta. Pensar en el cómo antes del qué conlleva a un fracaso asegurado. Necesitamos todas las mentes, las manos y los corazones en este nuevo horizonte.
- En estos dos años debemos de ser capaces de implicar de manera activa a la militancia en el proceso de debate y toma de decisión respecto al camino a seguir. Un elemento imprescindible para asegurar el cumplimiento de los acuerdos que nos hagan avanzar hacia los objetivos marcados. Democracia radical desde la base.
- Para lograr que esta tarea sea un éxito debemos implementar un grupo de trabajo que analice, proponga actuaciones, dirija y dinamice la consecución de este espacio.
- Por eso en este marco nuevo que se abre debemos seguir siendo protagonistas del modelo de ciudad que queremos ser. Una ciudad en la que el urbanismo feminista sea el eje transversal al resto de objetivos, en el que contemos también con la opinión de nuestra infancia y de nuestra juventud, no como el eterno futuro si no como el presente que ya son; un modelo que se base en la sostenibilidad. Una ciudad también adaptada a las necesidades y reivindicaciones de nuestras personas mayores.
- Tal y como hemos recogido en el documento político debemos de asegurar los mecanismos de planificación y evaluación interna para que la Asamblea pueda proponer, analizar y evaluar los diferentes planes de trabajo, como la rendición de cuentas de las y los cargos públicos y toda persona designada por la asamblea para los diferentes espacios.